

# ゆしま便り 1月

## 1月の予定

美容院・・・6日(月)  
 床屋・・・20日(月)  
 音楽療法・・・各フロア

## 行事食

おせち料理・・・1日(水)  
 昭和食堂・・・11日(土)  
 誕生日会食・・・20日(月)

# クリスマス会

12/22に施設でクリスマス会を行いました♪  
 クリスマスランチにケーキバイキング、クリスマスメイクで  
 華やかな記念撮影をさせていただきました☆☆☆



12月生まれの皆様、お誕生日おめでとうございます。今月の誕生会食は『ねぎとろ丼』でした。脂が乗っていて皆様美味しそうに召上がっていました。



12月14日の昼食は『うなぎ』でした。冬のうなぎは身がしっかりと締まっていますごく美味しいですよ♪

# 家族会より

## ＜新年のご挨拶＞

明けましておめでとうございます。

旧年中は家族会の活動にご協力を賜りまして有難うございました。

令和6年の幕開けは、コロナ禍が落ち着いてやっと穏やかなお正月を迎えようとした矢先の能登の震災、羽田空港での日航機衝突事故など、心を傷めるスタートとなりました。能登の復興を念じながら日常が始まり、ゆしまの郷では1年半ばかり予約なしの面会がスタートし、手探りながらもコロナ前の状況に戻りつつありました。

私達家族会も、4月から8階喫茶室の再開、6月には対面による定期総会の開催、そして10月には5年ぶりの家族会の集いを開催、演奏家を招きイタリアと日本の歌とピアノ演奏を楽しみました。その他にも、毎月第二土曜日の定例会で意見を交わした後、植栽の手入れとして、中坂通り沿い、玄関前と8階テラスに季節の花を植えました。

地球沸騰化による異常気象で、世界や日本列島各地に甚大な被害をもたらしたり、終わりのなき戦争が続いている中、平和に穏やかに日々の生活が送れる事に感謝をした1年でした。

令和7年が皆様にとって穏やかで幸せに満ちた年となります様、心よりお祈り申し上げます。

ゆしまの郷家族会役員一同

## ＜クリスマスカンパの御礼とご報告＞

昨年末に募りましたクリスマスカンパは、お陰様で66ご家族様より計30.6万円のカンパが集まり、恒例のクオカード153枚をゆしまの郷職員の皆様に贈呈することができましたことをご報告いたします。



玄関前に葉ボタンを植えました



玄関正面はお正月モードに変身

## 施設からのお知らせ

入居者様のマイナンバーカードを作成されるご家族の皆様へ  
医療保険・健康保険とマイナンバーカードの紐づけは行わないで  
ください。

マイナンバーカードは施設でお預かりすることができません。  
 現在お預かりしている医療保険証は令和7年7月31日まで利用できます。  
 その後に関しては市区町村より通達がありしだいお知らせいたします。

# クリスマス

